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令和２年美濃加茂市教育委員会 ７月定例会 会議録 

１ 開会日時及び場所 

  令和２年７月２７日（月）午後３時００分から午後５時１７分まで 

  みのかも文化の森 ２階 教育センター研究室 

２ 出席者 

  （教育委員） 

   教育長 日比野 安平 

   委 員 鹿野 久美子 

   委 員 矢島 良子 

   委 員 高野 光泰 

   委 員 渡邉 博栄 

   委 員 手嶋 秀人 

（事務局） 

  事務局長 長谷川 壮重  

  学校教育課長 堀部 昇 

  教育センター次長 古川 一男 

  学校教育課課長補佐 岸 茂雄 

  教育総務課課長補佐 井藤 恵美 

  教育総務課業務係長 林 賢治 

３ 開会 午後３時００分 

４ 議事日程等 

 （１）教育長あいさつ 

 （２）会議録署名委員の指名 

 （３）会議録の承認について 

５月定例会会議録 

６月定例会会議録

 （４）議題 

     議第１号 美濃加茂市教育委員会委員の辞職の同意について 

     議第２号 令和３年度使用する教科書の採択について 

（５）協議・報告事項 

    ① コロナ禍における学校給食センターの運営状況について 

    ② 教育委員視察研修について

    ③ 教育委員会行事予定等

④ 教育センター事業報告 

（６）その他 
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会 議 録

（１）教育長あいさつ 

日比野教育長 ・集中豪雨の影響で警報が発令され３日間休校が続いた。 

・新型コロナウイルスの感染者が県内でも多くなっている。 

・坂祝町のパジェロの撤退に伴い市内にも影響が出ると予想され

る。 

（２）会議録署名委員の指名 

日比野教育長  では、会議録署名委員は鹿野委員にお願いいたします。 

鹿野委員  はい。わかりました。 

（３）会議録の承認について 

日比野教育長 次に、５月定例会会議録の承認について、お願いします。 

 ※意見等無し 

日比野教育長 

日比野教育長 

それでは、５月定例会の会議録は承認とします。 

次に、６月定例会会議録の承認についてはいかがでしょうか。 

※意見等無し 

特にご意見はないようですので、承認とします。 

（４）議題

議第１号 美濃加茂市教育委員会委員の辞職の同意について 

日比野教育長 

日比野教育長 

議第１号、美濃加茂市教育委員会委員の辞職の同意について、先ほど

事務局からご案内がありましたように、教育委員さんの人事案件に関す

ることでありますので、手嶋委員さんにはしばらくの間、席を外してい

ただきますようお願いします。 

※手嶋委員退席 

 それでは、審議に入ります。事務局から説明をお願いします。 

長谷川事務局長 ※資料に基づき説明。 

・手嶋委員より１１月２５日で辞職する申し出があった。 

・任期１年を残し辞職されるので、残任期間を後任の委員に依頼する。
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日比野教育長 

日比野教育長 

手嶋委員 

日比野教育長 

 ご意見がありましたらお願いします。 

 それでは、議第１号につきましては、承認することといたします。 

 では、手嶋委員さんにご着席をお願いします。 

※手嶋委員着席 

それでは、只今ご審議いただきいました結果、議第１号につきまして

は、手嶋委員さんお申し出のとおり承認されましたので、お伝えいたし

ます。 

 手嶋委員さんから、一言、お願いいたします。 

年内又は年明けの転居が決まり、居住地が遠方のため物理的にあと１

年続けるのは無理だろうと考え辞意をお願いしたところです。 

また、就任した当初は新型コロナウイルス感染症の影響を予想してい

なかったが、県を越えての移動が難しくなった。このような状況がすぐ

に終わるわけではないので、このあたりでというのが１つの理由です。

残り数か月ですが、その間ｗｉｔｈコロナでしょうが一生懸命やらせ

ていただきますので、１年早く辞めさせていただくことになりました

が、よろしくお願いいたします。 

辞職は少し先となりますが後任の教育委員さんについて市の９月議

会で諮る前に、手嶋委員さんの辞職について教育委員会の同意が必要で

すので今回の議題としました。 

また１１月までは来てくださいますのでよろしくお願いいたします。

※議第２号 令和３年度使用する教科書の採択については、会場を移る必要があるため、会

議の最後に日程変更することとした。 

（５）協議・報告事項 

① コロナ禍における学校給食センターの運営状況について 

日比野教育長  議第２号は場所を移しますので、先に協議・報告事項に入ります。 

まず、コロナ禍における学校給食センターの運営状況について、事務

局から説明をお願いします。 

長谷川事務局長 ※資料に基づき説明 

・３月２日からの臨時休校に伴う給食の提供休止による損失額の報告 

・キャンセルできた食材もあるが、全国的な動きの中で牛乳、パン、麺

類の加工賃を補償することとなった。 

・３月分については国からの補助金で 3/4 が補填される。 
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日比野教育長 給食業界については色々なところでご覧になっていると思います。業

者自身も大変な痛みを被っていると思います。 

今後も第２波、第３波がいつくるかわからないし、台風のシーズンが

終わるまでは大変な負担をかけますがよろしくお願いします。 

② 教育委員視察研修について 

日比野教育長 

長谷川事務局長 

 次に入ります。教育委員視察研修について事務局お願いします。 

事務局から視察研修について３つの案を提示しておりましたが、今回

は実施しないということで提案させていただきます。ご承知のとおり緊

急事態宣言解除後、全国的に人が動くようになった結果、各地で感染者

数が多くなっている毎日です。各地で記録を塗り替える感染者数が出て

いる中、勉強のためとは言え他の地域を訪問することはお互いに負担が

かかります。ＧＩＧＡスクール構想、教科担任制など色々なテーマに取

り組む先進地もありますが、コロナが落ち着いてから勉強させていただ

くことにしたいと思います。 

大変申し訳ございませんが今のところはそういった考えでございま

すのでご承認をお願いいたします。 

日比野教育長  新型コロナウイルスの感染者数は落ち着くどころか増えている状況

にあり、他市では学校でも発生しており影響は大きいです。 

時期が時期ですので中止ということで、提案のとおりとさせていただ

きます。 

③ 教育委員会行事予定等 

日比野教育長  それでは、教育委員会行事予定等についてお願いします。 

堀部学校教育課長 

日比野教育長 

※資料に基づいて８月、９月、１０月の行事予定を説明 

・夏季休業は８月１日から１６日まで。 

・新型コロナウイルス感染症対策のため各種行事が中止となった。 

・運動会は中止。小規模で開催する等工夫して開催する。 

・修学旅行は今のところ実施方向で検討をしている。 

・５年生の宿泊研修は受け入れ先の定員が８０人であり、実施でき

ない学校もある。日帰りも含め検討をしている。 

 行事予定についてご意見やご質問ありましたらお願いします。 

 お盆の時期には帰省をしたり、色々と県をまたいでの移動があり

感染拡大が心配されます。修学旅行も心配ですが行先次第ですね。 
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堀部学校教育課長 

矢島委員 

堀部学校教育課長 

矢島委員 

日比野教育長 

 運動会は授業に取り入れて行うことになります。 

 部活動ですが３年生の締めくくりをどう行うかということについ

て、交流試合や連盟の大会に参加するなどして子ども達に最後にい

い思い出ができるように工夫をしています。 

ただ、競技によっては接触が多く開催が難しい場合もあります。 

 市のスポーツ振興課でもオンラインでの交流などを検討している

とのことです。そのような形で部活動の締めくくりに向かって歩ん

でいます。 

 ５年生の宿泊研修は８０人以下の学校は行くのですか。 

 ８０人は宿泊先の受け入れ可能な人数ですので、実施するかは学

校の判断となります。 

 はい。わかりました。 

 夏休みまで今週いっぱいありますが週末の４連休の影響がどうで

るか。３月の連休後に全国的に感染が拡大しましたので気がかりで

す。 

④ 教育センター事業報告 

日比野教育長 

古川教育センター次

長 

日比野教育長 

 それでは教育センターの事業報告をお願いします。 

 ※資料に基づき説明 

・研修、研究事業が新型コロナウイルス感染症の影響で思うように開催

できていない。 

・科学社会科作品展は中止するが、作品の募集・審査は実施する。表彰

式は参加者を減らして開催する予定。 

・不登校児童の状況としては、長期欠席児童生徒は昨年度と比較すると

少ないが、不安定な状況ではあるので今後も学校と連携し支援をして

いく。 

・発達相談は保育園・幼稚園からのニーズも高く、現場に出向くことが

多くなっている。 

 ありがとうございました。ご質問がありましたたらお願いいたしま

す。 

※次回定例会 
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・８月２７日（木）午後３時から 

・市役所分庁舎４階 第１会議室にて 

 ※会場移動 

（６）議題 

議第２号 令和３年度使用する教科書の採択について 

日比野教育長 議第２号、令和３年度使用する教科書の採択について、事務局から説

明をお願いします。 

堀部学校教育課長 ※令和３年度使用する教科書の採択について説明。 

・岐阜県教科用図書可茂地区採択協議会にて、令和３年度の教科用図書

の選定に係る答申及び協議がなされ、答申内容が承認された。 

・教科用図書の原案について調査研究結果を資料に基づいて説明。 

※内容について質疑・応答 

日比野教育長  それではご異議はありませんか。 

  では、美濃加茂市は、可茂地区採択協議会の採択案とさせていただき

ます。 

 貴重なご意見をありがとうございました。お疲れさまでした。 

閉会 午後５時１７分

上記会議録は、正当であることを認め署名します。 

  令和２年 月  日 

              教育長 

              教育委員 

              書 記 


